
Der Ausschuss nahm die Vorlage zur Kenntnis. 
 
Abg. Herchenbach-Herweg erklärte, dass die Vorlage auch Thema in der Troisdorfer 
Schulleiterkonferenz gewesen sei. 
 
 


